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I FANTASMI DEL 
FURTO IN BANCA
Ripulite le cassette di sicurezza

COLPO ALLA UNICREDIT DI CERIGNOLA

PRESENTATO A FOGGIA IL 
PROGETTO "AFFIDONARE" 

Il quotidiano serale digitale di Capitanata

sport
Il Foggia e 

quella salvezza 
con l'amaro 

in bocca

Lo Zac
All'interno

I FANTASMI DEL 
FURTO IN BANCA



L'ALTRA COPERTINA

www.foggiapost.com

Nella Giornata Mondiale della Terra piccoli allievi e pazienti con 
disturbi mentali hanno pulito il giardino e riordinano l'area verde 
della Scuola dell'Infanzia “Parco Pellegrino” di Manfredonia. 
Eliminati rifiuti anche nell’area verde di Piazza delle Mimose.
L’evento è stato organizzato dal progetto “NEMO (Natura ed 
Educazione per nuovi MOdelli partecipativi): la comunità 
educante di Borgo Bambino”, selezionato dall’Impresa Sociale 
Con i Bambini nell’ambito del Fondo per il contrasto della 
povertà educativa minorile e rientra nelle attività 
dell'𝗔𝘀𝘀𝗼𝗰𝗶𝗮𝘇𝗶𝗼𝗻𝗲 𝗣𝘀𝘆𝗰𝗵𝗲̀, (partner di progetto) che si occupa del 
reinserimento delle persone affette da disagio mentale nel 
tessuto sociale e lavorativo.

UN PICCOLO AIUTO PER LA 
NOSTRA MADRE TERRA



A distanza di anni sono pochi gli 
episodi di furto di questa entità, 
almeno fino a domenica notte 
quando ignoti sono riusciti ad 
entrare nel caveau della banca 
Unicredit di corso Garibaldi a 
Cerignola. Al momento non è 
stato ancora fatto un conteggio 
del valore dei bani portati via 
dai malviventi, quanto meno il 
numero delle cassette aperte. 
Bisognerà attendere forse anche 
qualche giorno prima di poter 
fare un bilancio del furto 
dovendo sentire anche i titolari 
delle cassette di sicurezza. Così 
come non ancora è stata resa 
nota la modalità del furto messo 
in atto la notte tra domenica e 
lunedì a Cerignola. 

• CRONACA

Era il 14 agosto del 1997, città avvolta dalla sonnolenza delle festività 
di Ferragosto e dal caldo torrido che soffocava in quei giorni il 
capoluogo dauno. Ignoti riuscirono ad entrare nel caveau della 
Banca di Roma di piazza Giordano approfittando della chiusura 
prolungata e portando via il contenuto delle cassette di sicurezza per 
un valore di circa 40 miliardi di lire. Il colpo del secolo fu definito 
quello che ancora oggi non trova spiegazione nelle modalità di 
esecuzione. 

A riguardo gli investigatori stanno esaminando i 
filmati delle telecamere di videosorveglianza della 
banca e della zona per tentare di individuare 
movimenti sospetti. Al momento i ladri sembrano 
essere svaniti nel nulla.

Cosa c'era nelle cassette 
di sicurezza della banca?



Si è tenuta questa mattina a Palazzo 
di Città, la conferenza stampa di 
presentazione del corso di 
Formazione del progetto 
“Affidonare” organizzato dall'Ambito 
Territoriale Sociale di Foggia in 
collaborazione con il Centro Servizi 
per le Famiglie gestito dalla 
cooperativa San Riccardo Pampuri. 
All’incontro sono intervenuti la 
Sindaca Maria Aida Episcopo, 
l’Assessora ai Servizi Sociali Simona 
Mendolicchio, la Dirigente dei 
Servizi Sociali Serafina Croce, la 
Responsabile dell'Ufficio di Piano 
Maria Rosaria Bianchi, il Direttore 
del Centro Famiglie San Riccardo 
Pampuri Carlo Rubino, la 
Coordinatrice del Centro Servizi per 
le Famiglie Silvia Raschini e la 
Responsabile del Corso nonché 
avvocata del Centro Servizi per le 
Famiglie Daniela Gentile. Nella 
convinzione che ogni bambino abbia 
il diritto ad una famiglia, il progetto 
“Affidonare” si pone in questo senso 
quale strumento di conoscenza, 
prima e supporto dopo a tutte quelle 
persone che decideranno di aprire le 
porte all’accoglienza. Con il progetto 
“Affidonare” il Centro Famiglie San 
Riccardo Pampuri vuole offrire un 
percorso per single, coppie, famiglie 
che desiderano aprirsi all’esperienza 
dell’affido e dell’adozione. Il corso 
partirà il 2 maggio e coinvolgerà 
come relatori diverse 
professionalità come psicologi, 
avvocati, assistenti sociali e 
mediatori familiari. 

Con il progetto “Affidonare” si vuole 
sensibilizzare la cittadinanza sui temi 
dell’accoglienza e dell’affido; 
accompagnare ed informare chi ha 
intenzione di approfondire queste 
tematiche; offrire un sostegno che possa 
essere non solo formativo ma che possa 
dare supporto e/o confronto a tutte 
quelle coppie che hanno già iniziato 
l’iter dell’affido e/o dell’adozione e che 
possa fornire un’occasione per riflettere 
più a fondo sulle caratteristiche 
dell’esperienza che si accingono a 
compiere.

"Affidonare", sensibilizzare 
su accoglienza e affido

• IN PRIMO PIANO



sintonia con le Comunità, gli enti locali, le 
scuole e le altre associazioni. Uno spazio 
aperto e libero, dove l’altro è ricchezza, 
evoluzione, crescita ed accoglienza. 
Durante gli incontri formativi vengono 
sostenute le buone prassi didattiche, 
l’attenzione ai metodi e ai processi che 
favoriscono l’apprendimento assieme allo 
sviluppo del benessere personale. 
L’incontro che ha tenuto a battesimo 
l’associazione si è tenuto sabato 20 aprile, 
nella sede della Scuola San Giuseppe di 
Foggia, istituto delle scuole primaria e 
dell’infanzia paritarie. L’incontro, al quale 
è intervenuto Giulio De Santis, assessore 
alla Legalità e alla Sicurezza del Comune 
di Foggia, si è tenuto nell’ambito dei “100 
giorni per la legalità e la lotta alle mafie”, 
iniziativa organizzata 
dall’Amministrazione comunale di Foggia 
alla quale Brain TonIQ ha aderito con 
entusiasmo.   

Alla base il metodo di apprendimento e 
benessere personale ideato da due 
docenti foggiane. Il primo incontro si è 
tenuto alla Scuola San Giuseppe 
nell’ambito dei “100 giorni per la 
legalità”. Gli obiettivi: socializzazione, 
crescita personale e collettiva, 
educazione e formazione continua

A Foggia è nata l’associazione di 
promozione sociale “Brain TonIQ”. Il 
nuovo sodalizio prende il nome dal 
metodo di apprendimento, 
formazione, benessere e crescita 
personale ideato da due docenti 
foggiane, Claudia Surgo e Antonella 
Santino. Presidente della nuova 
realtà associativa è Nanni Altamura, 
vicepresidente Maria Emila De 
Martinis, tesoriere Valerio Cordella.
Il raggio d’azione di “Brain TonIQ” è 
molto ampio. L’associazione, infatti, 
ha l’obiettivo di creare spazi inediti e 
nuove iniziative di socializzazione, 
per la crescita individuale e collettiva, 
coniugando in modo innovativo 
l’acquisizione e la costruzione 
collaborativa di saperi e significati. Al 
centro del progetto ci sono 
l’educazione e la formazione, lo 
sviluppo cognitivo e sociale in stretta

• IN PRIMO PIANO

A FOGGIA NASCE 
"BRAIN TONIQ"



Gli ospiti del centro diurno per disabili 
“Giorgio Casoli” di Troia e “Madonna di 
Lourdes” di San Nicandro Garganico e la 
comunità alloggio “Don Tonino Bello” di San 
Nicandro Garganico hanno assistito 
all’udienza del Santo Padre in Piazza San 
Pietro a Roma. L’iniziativa nata grazie 
all’Organizzazione di Volontariato Modavi 
Foggia e del suo Presidente Roberto Augello, 
all’interno del progetto “Oltre ogni margine” 
e alla disponibilità del Presidente dell’ Asp 
“Vincenzo Zaccagnino” Patrizia Lusi, ha 
permesso ai ragazzi dei centri diurni e della 
comunità di poter vedere da vicino Papa 
Francesco, di ascoltarlo e di condividere 
emozioni e speranze assieme ai tanti turisti e 
pellegrini che sono arrivati da tutte le parti 
del mondo per assistere all’udienza.

La visita a Roma entra a far parte anche 
delle iniziative nate per festeggiare il 
decennale del Centro Diurno “Giorgio 
Casoli” di Troia; i ragazzi assieme agli 
accompagnatori hanno portato fino al 
cospetto del Santo Padre un manifesto 
creato dagli ospiti proprio in occasione dei 
dieci anni del centro. A seguire l’udienza 
del Papa, non poteva mancare una visita 
alla straordinaria Basilica di San Pietro 
dove sono custodite le spoglie dei papi tra 
cappelle e so�tti a�rescati.
La visita si è conclusa ai Musei Vaticani, tra 
lo stupore dei ragazzi che in mezzo a tanto 
splendore hanno capito perché vengono 
definiti i “Musei più belli del mondo”!

Trasferta romana per i 
Centri Diurni e le Comunità



Sette Daspo Urbani per 
garantire sicurezza

È di 7 daspo urbani il bilancio 
dell’operazione condotta, 
sabato mattina, dalla Polizia 
Locale di Cerignola, guidata 
dal comandante Michele 
Dalessandro, per garantire la 
sicurezza all’interno del 
Parco Mezzaluna.
A motivare l’intervento le 
numerose segnalazioni di 
cittadini, preoccupati dalle 
scorribande di scooteristi sui 
marciapiedi e tra le aiuole 
che mettevano a repentaglio 
l'incolumità di famiglie e 
bambini.
L'operazione, svolta con 
discrezione e professionalità, 
ha visto l'impiego di 3 auto 
civetta con personale in 
borghese, 2 agenti 
motociclisti e un’auto di 
istituto a supporto.
Diverse le motivazioni dei 7 
daspo urbani: 2 contestazioni 
per circolazione senza casco 
con altrettanti sequestri dei 
mezzi; 4 violazioni per 
circolazione su area 
pedonale; 1 denuncia 
all'autorità giudiziaria per 
possesso di sostanze 
stupefacenti.

"L'operazione è un segnale forte 
della nostra attenzione alla 
sicurezza dei cittadini, in particolare 
dei più piccoli", dichiara l'assessora 
alla Sicurezza Teresa Cicolella. "È 
fondamentale presidiare 
costantemente i nostri parchi 
urbani, luoghi di aggregazione e 
svago e non di pericolose 
scorribande e di spaccio. Ringrazio 
la Polizia Locale per l'impegno 
profuso al servizio della comunità e 
del rispetto delle norme che 
regolano un’ordinata convivenza".



ALL’IC PERTINI DI ORTA 
NOVA UN CONVEGNO SUL 
TEMA DONNA E LEGALITA’

La donna non si tocca nemmeno con un 
fiore. Questa la frase contenuta nella 
locandina dell’evento, tenutosi nella 
mattinata di ieri nell'Auditorium dell’IC 
Pertini, che ha voluto accendere i riflettori 
su tematiche che riguardano la donna, il 
rispetto e la legalità. Un evento fortemente 
voluto dalla DS del IC Pertini prof.ssa 
Teresa Mazzamurro, dedicato al 
femminicidio e alla violenza di genere. 
L’ultima tappa, come ha sottolineato la 
stessa DS Mazzamurro nel suo intervento 
di saluto, di un percorso iniziato ad opera 
del vice prefetto di Foggia, nonché 
commissario straordinario di Orta Nova, 
con la marcia della pace nelle strade di 
Orta Nova e proseguito nel corso dell'anno 
scolastico con lo spettacolo teatrale ’Adesso 
ve le racconto io le mafie’ dove è 
intervenuta la vice presidente di Libera 
Daniela Marcone e infine la presentazione 
del libro del giornalista Luca Pernice ’La 
società foggiana e la quarta mafia’ presso 
l'Istituto Paritario Padre Pio di Orta Nova. 
Una giornata che ha visto il coinvolgimento 
attivo di alcuni rappresentanti degli 
studenti della scuola ospitante e degli altri 
istituti scolastici dell'IIS Olivetti e dell'IPar. 
Padre Pio, accompagnati, rispettivamente, 
dalla DS Maria Teresa Carbone e dal 
Preside Donato Rispoli. Momenti di grande 
riflessione hanno caratterizzato la prima 
parte del convegno grazie all'intervento del 
commissario prefettizio Angelo Caccavone 
che ha trattato tematiche importanti come 
la disparità di genere nella libera 
professione e nella carriera pubblica e  
l'osservanza alle regole civili e sociali. 

La proiezione dei primi due cortometraggi, 
’Insieme’ e ’Non è’ del giovane regista 
foggiano Lorenzo Sepalone sulla violenza di 
genere hanno generato un mix esplosivo di 
emozioni. La riflessione si è concentrata sul 
superamento degli stereotipi di genere 
grazie al coinvolgimento da parte 
dell'associazione Impegno Donna, 
rappresentata dall’operatrice del Centro 
Antiviolenza di Orta Nova e Carapelle, Lilli 
Antonacci. Il momento di massimo 
coinvolgimento empatico ed emotivo si è 
avuto quando i ragazzi hanno visto il 
documentario di Sepalone ’Nel nome che ho 
scelto’. Presente il protagonista Alfredo 
Traiano, due volte vittima di una società 
violenta, al quale sono stati tolti i suoi affetti 
più cari: la madre nel 2003, uccisa con un 
colpo di pistola dal padre e lo zio (fratello 
della mamma) nel 2020, a seguito di una 
sanguinosa rapina per mano di giovanissimi, 
perde la vita a causa di un fendente inferto 
da un diciassettenne, oggi in carcere per i 
prossimi 30 anni. Il regista Lorenzo Sepalone 
e Alfredo Traiano hanno dibattuto con i 
ragazzi e risposto ai loro quesiti.
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T E R R I T O R I O

Carlo Buccirosso al 
Teatro del Fuoco

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Wladimir 
Luxuria al 
Giordano

"Magnifica 
presenza" 
di Özpetek



Venerdì 26 e sabato 27 aprile

AL TEATRO GIORDANO

LUXURIA PORTA IN 
SCENA "PRINCESA"

www.foggiapost.com

Arriva a Foggia ‘Princesa’, lo spettacolo che mette in 
scena la storia vera di Fernanda Farias De Albuquerque 
(protagonista della omonima canzone di Fabrizio De 
Andrè) per la regia di Fabrizio Coniglio e 
l’interpretazione di Vladimir Luxuria. L’appuntamento 
è per venerdì 26 e sabato 27 aprile alle 21 al Teatro 
Umberto Giordano. Princesa è un ragazzino che non si 
riconosce nel suo corpo, e fin dalla piccola età vuole 
essere una ragazza. Si trucca, gioca con le bambole, 
desidera disperatamente di essere altro dal suo corpo. 
Inizierà quindi un suo viaggio, difficile e disperato, che 
parte da un piccolo paese rurale del Brasile, fino ad 
arrivare alle grandi metropoli brasiliane ed europee. Il 
filo conduttore di questo viaggio è la costante ricerca di 
un'identità sessuale emotiva. Scoprirà la sessualità con 
gli uomini e vorrà modificarsi, cambiando il suo corpo.



Ferzan Ozpetek
al Teatro Giordano

Ferzan Ozpetek firma per il teatro un nuovo 
adattamento scenico di uno dei suoi successi 
cinematografici, ‘Magnifica Presenza’. Lo spettacolo 
è in cartellone il 23 e il 24 aprile al Teatro Giordano di 
Foggia alle 21 nell’ambito della stagione teatrale del 
Comune di Foggia organizzata in collaborazione con 
il Teatro Pubblico Pugliese. In scena con Serra 
Yilmaz, Tosca D’Aquino, Federico Cesari e con Tina 
Agrippino, Sara Bosi, Toni Fornari, Luciano Scarpa, 
Fabio Zarrella.
‘Magnifica presenza’. Pietro, un ragazzo catanese con 
aspirazioni d’attore, si trasferisce a Roma. La sua 
esistenza nella nuova abitazione viene turbata da 
strane presenze che solo lui può vedere. ovvero una 
bizzarra compagnia teatrale con cui instaura un 
rapporto d’amicizia. Pietro tenterà di capire le ragioni 
che trattengono nel presente questi fantasmi.



Torna Buccirosso con "Il vedovo allegro"
Doppio appuntamento con "Il vedo 
allegro" al Teatro del Fuoco di Foggia il 27 
e 28 aprile con sipario alle ore 21.00 
nell'ambito degli eventi organizzati 
dall'associazione culturale "Musica & 
Sorrisi". Tre anni dopo la fine della 
pandemia, Cosimo Cannavacciuolo, 
vedovo ipocondriaco, stabilmente affetto 
da ansie e paure, inquilino del terzo piano 
di un antico palazzone situato nel centro 
di Napoli, persa la sua amata moglie a 
causa del virus, si ritrova a combattere la 
solitudine e gli stenti dovuti al fallimento 
della propria attività di antiquariato, che

lo ha costretto a riempirsi casa della merce 
invenduta del suo negozio, e a dover lottare 
contro l’ombra incombente della banca 
concessionaria del mutuo che, a causa dei 
reiterati mancati pagamenti, minaccia 
l’esproprio e la confisca del suo appartamento. 
Ed è anche per fronteggiare le difficoltà 
economiche del momento che Cosimo ha 
concesso l’uso di una camera dell’appartamento 
a Virginia, giovane trasformista di cinema e 
teatro che gli porta una ventata di 
spensieratezza che non guasta. Riuscirà 
l’inquilino del terzo piano ad uscire dal baratro 
in cui è piombato ormai da tre anni?

Foggia



LO ZAC
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IL FOGGIA SI LECCA LE FERITE

Inserto sportivo



UNA GIORNATA AL TERMINE DEL CAMPIONATO

Tre sconfitte nelle ultime quattro 
gare non sono più un indizio ma la 
prova di una stagione senza 
ambizioni. Speriamo di salvarci, 
probabilmente la frase detta tra 
gli addetti ai lavori al ritorno di 
Cudini sulla panchina rossonera. Il 
derby non doveva finire così ma 
alla fine ha messo a nudo i punti 
deboli diq eusta squadra. In 
campo purtroppo non c’era 
Kontek a far esplodere lo stadio e 

la seconda sconfitta del derby di 
Capitanata allo Zaccheria è maturata 
nel peggiore dei modi. Uno svarione 
difensivo che ha permesso alle 
cicogne di passare in vantaggio con 
l’ex rossonero D’Andrea. In verità 
anche il primo gol è stato segnato da 
un ex: Angel Saint Maza. Tolta la rete 
di Antonacci di testa e il tiro di 
Schenetti dopo un’azione solitaria, 
davanti lo zero assoluto. Gagliano, 
Rolando e poi Tonin. 

DI GIANNI GLIATTA

Cudini ed il piccolo miracolo 
della salvezza, che non soddisfa. 
Ora tocca alla società muoversi



Tutti scrittori senza penna. 
Mister Cudini avrebbe dovuto 
prevedere la pressione del 
Cerignola. L’atteggiamento in 
campo non è stato aggressivo 
ma un fraseggio sterile che ha 
portato a commettere tanti 
errori. Il Cerignola alla mezz’ora 
avrebbe dovuto avere almeno 4 
gol a referto. Perina ci ha messo 
una pezza almeno in tre 
occasioni.  Salines sembrava 
avesse il dono dell’ubiquità. 
Corre a tutto campo, lo vedi 
dietro e un attimo dopo avanti a 
cercar di far gol. Il centrocampo 
ha perso solidità e non basta il 
super lavoro di Odjer. Di Noia in 
difesa non funziona. Le assenze? 
Non possono essere una 
giustificazione ma 
un’ammissione di colpa per non 
aver creato una rosa competitiva. 
Così su due piedi possiamo dire 
qualsiasi cosa ma bisogna essere 
realisti. Mister Cudini ha fatto già

il suo miracolo: salvare il Foggia. I 
playoff potevano rappresentare la 
ciliegina sulla torta. Resta l’ultima 
trasferta a Teramo contro il 
Monterosi che ha ancora una flebile 
possibilità di non retrocedere 
direttamente in serie D. L’ultima di 
campionato da essere una 
passerella finale diventa la partita 
dell’orgoglio rossonero. Perché il 
Monterosi venderà cara la palla per 
strappare i tre punti. Fare i conti e 
sperare che le altre perdano non è 
un buon esercizio. Dopo il 27 aprile, 
playoff o meno, la società è 
chiamata a rivedere le strategie. Il 
Foggia non può rimanere nel limbo 
della serie C. La programmazione 
premia basta vedere la Juve Stabia 
o il Mantova. Serve una nuova 
visione del calcio, un progetto 
pluriennale. Servono i soldi e su 
questo il presidente Canonico deve 
una risposta alla piazza foggiana, 
non basta più disputare campionati 
dignitosi.



La soddisfazione del presidente 
del CUS Foggia Claudio Amorese 
Al termine di una trionfale e vibrante 
cavalcata, la squadra di basket del Cus 
Foggia festeggia la sua prima storica 
promozione nella prossima Serie C 
unica. Fondamentale la doppia vittoria 
nella finale play-off giocata con l’Armeni 
Assi Brindisi. Il successo in Gara-2 
ottenuto sabato sera in un gremito 
PalaRusso ha regalato una gioia enorme, 
costruita nel tempo con passione, 
determinazione e solide progettualità. 
“Per il secondo anno consecutivo, il Cus 
Foggia festeggia sul campo un traguardo 
importantissimo. Nella scorsa stagione 
fu la nostra squadra di calcio a 5 (che 
quest'anno ha sfiorato la serie B 
perdendo la semifinale play-off) a gioire 
per la promozione in Serie C1 grazie al 
lavoro di mister Natale Coccia e del 
dirigente Milko Pollidoro. Questa volta 
invece vinciamo con la senior della 
pallacanestro. 

Credo sia un segnale importante per noi 
ma anche e soprattutto per il 
movimento sportivo di Capitanata. Non 
è un momento facile, fare sport a livello 
agonistico richiede sforzi economici ed 
organizzativi di non poco conto. Noi 
abbiamo scelto la via della competenza e 
della continuità: lavoriamo ormai da 
anni con uno staff tecnico e 
dirigenziale, sia nel basket che nel 
calcio a 5, capace e lungimirante. 
Persone che hanno assorbito i valori del 
Cus Foggia e si impegnano per costruire 
non solo vittorie e titoli ma anche 
contesti sportivi e sociali di assoluta 
qualità. A loro, ai giocatori e a tutti i 
collaboratori del Cus Foggia, il mio 
ringraziamento per queste splendide e 
meritate emozioni”. Questo il commento 
di Claudio Amorese, orgoglioso 
presidente del Centro Sportivo 
dell’Università di Foggia.



Le spiagge di Rodi Garganico 
protagoniste del CLEAN UP BEACH 
2024 della locale delegazione della LEGA 
NAVALE in programma domani, 24 
aprile. Un bel modo per aspettare 
l'estate e, soprattutto, fare cultura del 
mare e dell’ambiente, elementi preziosi 
per il genere umano. Un’iniziativa che 
vedrà protagonisti gli alunni 
dell’Istituto secondario “Petrarca-Padre 
Pio” di San Severo; l’iniziativa gode 
inoltre del patrocinio della Regione 
Puglia, del Parco Nazionale del Gargano 
e del Comune di Rodi Garganico. 
Cultura del mare: amore per il mondo 
liquido, le sue creature e anche per 
l'ambiente circostante, fatto di pinete e 
aree boschive che circondano il 
territorio di Rodi Garganico. Un 
universo di straordinaria bellezza e 
ricchezza il cui valore è sempre più 
considerato e apprezzato. 

Ecco perché il CLEAN UP BEACH sarà 
un'ulteriore occasione per riconoscerci 
in questo messaggio. Perché Rodi e il 
Gargano sono davvero un patrimonio 
unico, di ineguagliabile bellezza. Tante le 
motivazioni che hanno spinto gli 
organizzatori a mettere in campo 
energie e sinergie. «Perché il mare è un 
bene che tutti dobbiamo difendere e 
tutelare, anche diventando protagonisti 
attivi nei Clean Up», commenta Michele 
Presutto, presidente della Lega Navale, 
Delegazione di Rodi Garganico. «Gesti 
simbolici, vero, ma comunque formativi 
per questi giovani, futuri protagonisti 
della nostra società. Educando i bambini 
a capire e sostenere la cultura del mare e 
dell’ambiente, questo messaggio non 
andrà perso. Saranno loro a raccogliere il 
testimone di questa importante sfida e a 
trasmetterlo in casa, ai loro compagni di 
scuola, di gioco». 

I giovani e la cultura 
del mare ripulendo le 

spiagge dalle plastiche   



Gli alunni della ”Petrarca-Padre Pio” 
raggiungeranno Rodi Garganico con un 
treno di Ferrovie del Gargano. Durante il 
viaggio, i responsabili della Lega Navale 
di Rodi Garganico illustreranno loro le 
peculiarità del territorio e dell’ambiente 
marino e lagunare grazie anche alla 
particolarità della linea ferroviaria che 
attraversa ambienti ed ecosistemi 
davvero unici. Giunti sul Porto di Rodi 
Garganico, i mini-ambientalisti 
riceveranno il kit del mini-
ambientalista (cappellino, guanti, sacchi 
e pinze) per raccogliere plastiche e altro 
dalle spiagge del litorale garganico. 
Presenti anche i tecnici di Innovation 
Sea, una start up innovativa del Clean 
Tech e della Blue Economy. Attraverso 
soluzioni innovative, effettua interventi 
antinquinamento in mari, fiumi e laghi 
ma si occupa anche di progetti di 
sensibilizzazione verso la salvaguardia 
dell’ambiente marino.Subito dopo break 
lunch e poi passeggiata trekking 
nell’Oasi Agrumaria alla scoperta di 
percorsi e degli Agrumi IGP del 
Gargano. «Momenti sicuramente 
dimostrativi – conclude il presidente 
Presutto – ma che devono inculcare nei 
nostri giovani ospiti l’amore per il Mare, 
l’Ambiente e il Territorio. Parte con 
questa sfida la nostra lotta alle 
microplastiche e alla salvaguardia del 
nostro litorale».
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